

Séance de Rentrée Académique 2013-2014

COMMUNIQUE DE PRESSE – Mons, le 26/09/2013.

La séance de Rentrée Académique 2013-2014 de la Haute Ecole en Hainaut se tiendra le mardi **8 octobre 2013** à partir de **18h** sur le site du Campus technique de la HEH.

Denis Dufrane, Directeur-Président, le Conseil d'Administration et les membres du Collège de Direction ont le plaisir de convier les membres des personnels, les autorités politiques et académiques et les anciens membres du personnel et de la direction.

Cette année, la HEH a décidé de mettre à l'honneur une section à orientation technique et scientifique, à savoir : **la biotechnique**.

Véritable orientation d'avenir avec de nombreux débouchés sur le marché de l'emploi, la biotechnique est encore peu connue du grand public.

Dans ce cadre, le programme de la soirée sera axé sur une brève présentation de la formation ainsi que du Campus technique au sein duquel la section biotechnique est organisée.

La séance de rentrée se poursuivra par une conférence du Professeur Henri Alexandre (UMONS) intitulée : « **De la reprogrammation nucléaire à la thérapie cellulaire** »

Un espace sera également consacré à l'exposition des œuvres « TEMPLES » (créations photographiques) de l'artiste Céline Pottie.

Vous souhaitez couvrir l'événement:

Contactez Céline POURBAIX

Chargée de Communication

celine.pourbaix@heh.be

+32 (0)65 347 983 - +32 (0)471 786 842

www.heh.be